

Jóvenes palaceños en acto de reafirmación revolucionaria

Categoría: Los Palacios

Publicado: Sábado, 05 Diciembre 2020 18:21

Escrito por Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Visto: 940

Jóvenes palaceños en acto de reafirmación revolucionaria

Categoría: Los Palacios

Publicado: Sábado, 05 Diciembre 2020 18:21

Escrito por Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Visto: 940



Jóvenes palaceños en acto de reafirmación revolucionaria

Categoría: Los Palacios

Publicado: Sábado, 05 Diciembre 2020 18:21

Escrito por Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Visto: 940

Se desarrolló en Los Palacios Acto de Reafirmación Revolucionaria convocado por la juventud palaceña para ratificar el apoyo y compromiso con nuestra patria y para repudiar los actos vandálicos de movimientos contra-revolucionarios pagados por el gobierno de los EE.UU.

El acto tuvo lugar en la Secundaria Básica ESBU XX Aniversario de la Revolución, donde jóvenes militantes de la Organización de Pioneros José Martí y de la Unión de Jóvenes Comunistas continuadores del legado de Fidel, repudiaron al movimiento San Isidro y condenaron todas las acciones que este grupúsculo de lacayos del imperio han realizado ultrajando los símbolos patrios.

En el espacio Julio Michel Miranda Echevarría, un joven delegado del Poder Popular, ejemplo a seguir por su dedicación hacia el pueblo y presidente del Consejo Popular Palacio Norte, se pronunció en representación de todos los jóvenes palaceños donde expresó:

''Hoy celebró mi cumpleaños, y me siento orgulloso de celebrar estos 21 años defendiendo a mi Revolución, la patria que me vio crecer y formarme. Que sepan que la defenderemos al precio que sea necesario y ratifico una vez más que somos cuba y somos continuidad.''

Durante el encuentro fueron reconocidos con la condición *Jóvenes por la Vida* que se destacaron por su participación en tareas contra la pandemia.

El acto estuvo presidido por Aliuska Pérez Carballo, presidenta del Consejo de Defensa Municipal; José Ramón Cabrera Miranda, vicepresidente del CDM y Ovidio Miranda Rodríguez, coordinador Provincial de los Comités de Defensa de la Revolución, además participaron miembros del Comité Municipal del Partido, de la Asamblea del Poder Popular y de las principales organizaciones de masas.